

Mais où est Jésus ?

Nul ne l'ignore, nous approchons des fêtes de Noël. Les lumières, les sapins, les cadeaux se mettent en valeur un peu partout sur la Terre. Au collège, à l'école et peut-être aussi chez vous, la crèche a été mise en place. Entièrement ? Non, car il manque l'enfant, Jésus ! Car celui qui est à l'origine de tous ces préparatifs, c'est bien lui, Jésus, que les chrétiens appellent le fils de Dieu. Son absence dans la crèche, qui sera corrigée lors de la nuit de la Nativité, peut aussi nous interpeller sur sa présence aujourd'hui dans nos vies.

Qui est Jésus pour moi ?

Est-ce que je lui laisse de la place ?

Quelle place ?

Au collège, pour accompagner cette réflexion, cet éveil à cet événement qui a changé la face du monde, des questions sont posées aux élèves par voie d'affichage, un concours de sapins est lancé ou encore nous proposons aux élèves d'illustrer par le dessin ou la photo la carte de Noël officielle de notre établissement.

Jésus, symbole de l'Amour de Dieu pour chacun d'entre nous mérite que nous lui laissions une place.

Accompagner, proposer, susciter, donner du sens aux événements que vivent nos jeunes fait partie de notre mission pastorale dans l'enseignement catholique. Nous sommes heureux de la vivre avec vos enfants, nos élèves.

D.MICHEL



Sensibilisation au handicap

Hier, les élèves de 4^{ème} et 3^{ème} ont vécu une journée de « sensibilisation » au handicap. 2 ateliers sportifs étaient proposés : le basket-fauteuil et la pétanque en position assise. 2 ateliers de témoignage étaient aussi au programme : échange avec des personnes handicapées physiques et réflexions partagées à partir d'une vidéo-témoignage d'une personne très handicapée et d'un message de Jean Vannier, fondateur de l'Arche.



Lettres à la Nouvelle-Orléans

Des élèves de 5^{ème} de la classe de Mme Le Fessant ont entamé une correspondance en anglais avec un collège de la Nouvelle-Orléans (Etats-Unis). La classe partenaire a pour enseignant un ancien professeur de notre collège...qui avait de la suite dans les idées.



1^{er} Challenge « sport-santé » UGSEL...à l'eau !

Aujourd'hui, les élèves du primaire et les 6èmes devaient se mélanger pour vivre des ateliers sur le thème du sport et de la santé : hygiène, sommeil, écrans, premiers secours, pratiques sportives, relaxation, respiration, fonctionnement du cœur. Le mauvais temps nous a obligés à reporter cette journée. Nous vous tiendrons au courant de la prochaine date.

Exposition « Faut le fer »

Dans le cadre de l'exposition « Faut le fer » organisée par la ville de Tréguier, les élèves du primaire de l'école Notre-Dame et nos collégiens de St Yves ont réalisé avec les enseignants des sculptures de grande qualité. Elles seront visibles ce week-end place de la République pour le temps intitulé « Faites des étincelles ». N'hésitez pas à aller admirer leurs œuvres, et ceux d'autres artistes.



Tournoi de badminton et journée du vendredi 22 décembre

Le jeudi 21 décembre, à partir de 19h, un tournoi de badminton en double sera organisé dans les halles de sport de la ville de Tréguier (près de la

piscine). A la vue de l'heure tardive de fin (23h), le lendemain, les cours ne reprendront qu'à 8h55. Toutefois, l'accueil se fera comme d'habitude pour les élèves présents dès 7h30. L'après-midi, des ateliers ludiques seront proposés avant le départ en vacances de Noël.

L'instant « St Yves »

Pour St Yves, les vertus de chacun devraient être le courage, la force morale, l'humilité et la justice.



Au fil des jours...

Vendredi 8 décembre :

12h15 : Conseil des délégués

Lundi 11 décembre : Conseils de classe

17 h : 4^{ème} Macareux

18h15 : 4^{ème} Renard

Mardi 12 décembre : Conseils de classe

17 h : 3^{ème} Edwige Lawson-Wade

18h15 : 3^{ème} Camille Abily

Mardi 19 décembre : 12h15 Conseil des délégués

Jeudi 21 décembre : 17h-23h Tournoi de badminton sur inscriptions

Vendredi 22 décembre :

8h55 : Début des cours

10h45 : Célébration à la cathédrale

12h Repas de Noël au self

13h30-16h45 : Ateliers

Du vendredi 22 décembre au soir au lundi 8 janvier le matin : Vacances de Noël



